き~ら~き~ら~ ひ~か~る~月

## 7月の子どもの姿 にじ組



## 【ねらい】

- ・夏期の衛生に留意し、健康で快適に過ごせるようにする。
- ・保育士の見守りの中で、簡単な身の回りのことを自分で しようとする。
- ・保育士や他児と一緒に、色々な感触を体験し、開放的な 遊びを楽しむ。

















「き~ら~き~ら~ひ~か~る~♪」子どもたちが大好きな『きらきら星』を歌いながら、 七夕に向け、みんなでお星さまを貼ってみました。 たくさんのお星さまが輝き、お部屋の 中は天の川のようでしたよ ( $\geq \nabla \leq$ ) $\star \star$ 







小麦粉粘土で遊びました。はじめは、少し戸惑いを見せていた子どももいましたが、触れてみると『やわらかい~(^o^)』 感触に慣れてくると、こねこね~とこねてみたり、指先を使ってちぎってみたり、伸ばしてみたり…小麦粉粘土の感触を楽しんでいましたよ!! 色も綺麗で、伸ばした粘土をカップにクルクルと入れてソフトクリームに!! アイス屋さんごっこに発展していきました(\*^-^\*)

片栗粉も遊びに取り入れてみました。片栗粉に少しずつ水を加えると、粉状だったものがトロトロに…!!状態が変化していく様子に、興味津々の子どもたちでした(\*^\_^\*)『テーブルの上では、固まっているのに、手で触れるとトロトロになる』感触に不思議そうな表情を見せながらも、じっくりと遊びを楽しんでいました□ これからも、様々な感触遊びを楽しんでいきたいと思います(#^.^#)

役場へ散歩に行くと、職員の方のご厚意で除雪車や町のバス、ポンプ車などを見せてもらうことができ、働く車が大好きな子どもたちは大喜びでした(#^.^#) 子どもたちの興味や関心を大切に、『お部屋の中でも、働く車で遊べるといいね~』と保育士間で話し合い、牛乳パックで救急車やパトカー、ショベルカーを作ってみると、ビリビリ破いた新聞紙を入れて「ピーポー ピーポー」「ガーガー」と言いながら、遊びが盛り上がっていました(\*^-^\*) 自分たちが見たことや体験したことを、子どもたちなりのイメージで遊びの中に取り入れることができるようになってきて、成長を感じ嬉しく思います → →









ガーガー、カッコイイ!!









気温が高かったり、天候があまり良くなかったりで、水遊びをする機会が少なかったのですが、晴れた日にテラスで水遊びをすることができました!!水や氷の冷たさを感じながら、夏ならではの遊びを楽しむことができました(\*^ ^\*)



